

扇町本社の花壇に桜を植樹しました！！

皆さんこんにちは。近頃はポカポカ陽気に恵まれることも多くなってきましたね。ですが油断は禁物です！「寒の戻り」といわれるように、この時期は暖かかったり寒かったり…。当社のメンバーも日々の寒暖差に負けぬよう、体調管理には余念がございません！規則正しい生活を心がけ、元気に春を迎えましょう！！

【扇町本社の花壇に2本の桜を植樹しました！】

アストモスガスセンター東北にも出会いと別れの季節がやってまいりました。約8年間、当社の代表取締役社長を務めました北山の退任を筆頭に、社内でも数名の異動がございました。そこで！異動者一同で感謝の気持ちにを形に表せないかと相談し、本社の花壇にソメイヨシノの樹を2本植樹しました！（社内の皆様には無許可ですが…！！）4月からは新たな体制でスタートを切るAGC東北です。この桜が大きくなり満開の華が咲くころには、お客様も笑顔満開の配送品質になっている事でしょう！！



植樹作業中の社長



元気に育ってね！



4月からの新体制については、また改めて発表させていただきます！

これからも安心安全操業を継続すると共に、さらなる配送品質の向上を目指して頑張ります！！

AGC東北はこれからも、地域の“安心・安全・快適”をお届けする仲間を募集しています！